

Xi Jinping: Un llamamiento de China al desarrollo pacífico

Por: [Prensa Latina](#) and [Matt H.](#)

Globalización, 20 de enero 2017

[Prensa Latina](#) 19 January, 2017

El presidente de China, Xi Jinping, pidió a la comunidad internacional unirse para alcanzar la paz global duradera y construir una comunidad de destino compartido para la humanidad ante los crecientes desafíos que encaran hoy todas las naciones.

En un discurso pronunciado en la oficina de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en Ginebra, Suiza, Xi expuso su visión del futuro de la humanidad y abogó por un mundo de paz perdurable, con base en la prosperidad común, y un desarrollo abierto, limpio e inclusivo.

Enfatizó en que este milenarismo país ha estado y seguirá estando comprometido con la defensa de la paz mundial, porque 'durante varios milenios, la paz ha estado en la sangre de nosotros los chinos y ha formado parte de nuestro ADN', reiteró.

En ese sentido, reflexionó que China pasó de ser un país pobre y débil a convertirse en la segunda economía más grande del mundo, no comprometiéndose con la expansión militar o con el saqueo colonial, sino con el trabajo arduo de su pueblo y sus esfuerzos por defender la paz.

China nunca buscará la hegemonía, la expansión o las esferas de influencia, reiteró.

De acuerdo con Xi, que se encuentra en Suiza cumpliendo una visita de Estado de cuatro días desde el domingo y que brindó un alentador discurso en la inauguración de la Reunión 47 del Foro Económico Mundial en la ciudad de Davos, el desarrollo de China ha sido posible gracias al mundo y a la vez, esta nación ha contribuido al desarrollo del mundo.

El mandatario chino dio la bienvenida a todos los países a 'subirse a bordo del tren rápido del desarrollo de China'.

Al respecto resaltó que su país ha proporcionado a otros países más de 400 mil millones de yuanes (58 mil 400 millones de dólares) en ayuda de 1950 a 2016 y que desde el inicio de la crisis financiera internacional, China aportó como promedio más de 30 por ciento del crecimiento global anual.

De igual modo adelantó que en los próximos cinco años, China importará ocho billones de dólares en productos, atraerá 600 mil millones de dólares en inversión extranjera, destinará 750 mil millones de dólares a la inversión en el exterior y los turistas chinos realizarán 700

millones de visitas al extranjero.

Expuso que los datos antes mencionados son un ejemplo de que el gigante asiático se mantiene sin cambio en su compromiso de alentar las asociaciones.

Xi insistió en que Beijing defiende una política exterior independiente y de paz y que está listo para ampliar la amistad y la cooperación con todos los demás países sobre la base de los Cinco Principios de la Coexistencia Pacífica.

Hemos formado asociaciones de diferentes tipos con más de 90 países y organizaciones regionales y construiremos un círculo de amigos en todo el mundo, expresó.

Según divulga la prensa local, el presidente dijo que China luchará por construir un nuevo modelo de relaciones entre grandes países con Estados Unidos, una asociación estratégica integral de coordinación con Rusia, una asociación de paz, crecimiento, reforma y civilización entre civilizaciones diferentes con Europa y una asociación de unidad y cooperación con los países BRICS.

Afirmó su compromiso invariable con el multilateralismo, proceso que catalogó como una manera efectiva de preservar la paz y promover el desarrollo.

Elogió el aporte universalmente reconocido durante décadas de la ONU y otros organismos internacionales al mantenimiento de la paz mundial y al sostenimiento del desarrollo.

También defendió que cada país tiene derecho a elegir de manera independiente su sistema social y su camino de desarrollo y urgió prohibir por completo y destruir totalmente las armas nucleares.

Combatir el terrorismo es la responsabilidad compartida de todos los países, manifestó, y pidió no sólo atender los síntomas de ese flagelo, sino eliminar sus causas de raíz.

Para alcanzar el llamado de la paz duradera también incorporó como imprescindible el rechazo al proteccionismo comercial y al aislamiento, y celebró el Acuerdo de París como un hito en la historia de la gobernanza climática.

Prensa Latina

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Prensa Latina](#) and [Matt H.](#), [Prensa Latina](#), 2017

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Prensa Latina](#)
and [Matt H.](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca